

五條市では、各校の教員の代表が 3 つの「プロジェクトチーム」を組み、子どもたちにより効果的に「確かな力」をつけるための研究をしています。そのプロジェクトチームの教員が「提案会」と題して、市内各学校(園)の教員に学力や体力などの向上を図る取組の提案を行っています。

ここでは各プロジェクトからの「提案」についてご紹介します。日常生活の中で実践できる取組なども紹介していますので、是非、お子様と実践していただければと思います。



●自主學習ノート（小学3年生）



●ボールの投げ方の練習1



●ボールの投げ方の練習2

平成 29 年度も「夢志のひろば」をご覧いただきありがとうございました！

バックナンバーは『<http://www.city.gojo.lg.jp/www/contents/1433147132166/index.html>』をご参照ください。

学校 教育 課

学力向上プロジェクトから

学力テストの結果から、市内の児童生徒が、「文章を正確に読む力」が弱いことがわかりました。この課題を克服するための授業の工夫と、小学校からの家庭学習の習慣を中学校につなぐ効果的な方法を考え、提案しました。

最近の新聞記事を見ると、「教科書や新聞に載っている文章をきちんと理解できない中高生が多い（平成 29 年 11 月 7 日 朝日新聞）」や、「勉強が嫌いな生徒が中々で過半数に

なってしまう（平成 29 年 5 月 24 日「読売新聞」）などが載っています。

ご家庭でも、読書を薦めたり、教科書をすらすら読めるよう音読をしたり、学んだことを定着させるための「自主学習」を継続したりする等、「文章を正確に読む力」を身につけるための習慣作りに取り組んでいただければと思います。

体力の低下は、健康的な生活をする上で悪影響を及ぼすといわれています。五條市の児童生徒の体力は年々向上が見られるものの、「投げき」や「縦跳び」等が全体的に弱い現状がありました。そこで、小中学校の教員で健康安全部プロジェクトを構成し、課題克服に取り組んでいます。小学校では外遊びを推奨したり、一輪車やスポーツ鬼ごっこで遊んだりして、体育の授業だけではなく様々な場面で体力向上に向けた取組を行っています。

また、自分の体の動きが分からぬことが原因でうまくボールを投げられないというケースが多いことから、提案会では、ボールを投げるときのコツを教えたり、小さな目標を設定させたりすることが有効であることが提案されました。

加えて、体力向上にはより運動習慣が大切です。ご家庭においても、毎日の生活中で意識して体を動かす習慣を取り入れられるように、親子で一緒に汗を流してみてはどうでしょうか。

五條市教育広報

夢志のひろば

MU-SHI

編集・発行 五條市教育委員会事務局 教育総務課 ☎0747-22-4001 (内線 814) ☎637-0083 五條市下之町 21 番地

もくじ

- 1 面 冬の行事について
- 2 面 学校紹介
- 3 面 学校紹介・教育委員会から
- 4 面 教育委員会から



平成 30 年 1 月 21 日（日）「第 60 回五條市駅伝大会」、1 月 27 日（土）「第 33 野川ジュニア駅伝大会」が開催されました。参加者は、五條市駅伝大会では 6 区間 21 km を、吉野川ジュニア駅伝大会では 8 区間 8 km を走りました。

吉野川ジュニア駅伝大会で選抜されたチームは、3 月 3 日（土）檜原運動公園で行われた「第 13 回市町村対抗子ども駅伝大会」に出場し、見事 4 位に輝きました。

平成 30 年 1 月 13 日（土）「雪中金剛登山」を開催しました。当日は近年まれに見る積雪量だったため、参加していた子ども達は雪の中を悪戦苦闘しながら、山顶指して一生懸命登りました。雪景色の中、山頂で仲間と楽しくあたたかい豚汁を食べたり、雪合戦をしたり、寒さに負けずに元気いっぱい、楽しい時間を過ごしていました。

